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MOZIONE

Il MM  1474  del 3.5.2019  concernente  la richìesta  di un credito  di Fr. 123'000.00  per  il restauro

della  MUMMIA  di proprietà  del nostro  Comune  è stata  sciaguratamente  bocciata  dal Consiglio  comunale

per  la mancanza  della  maggioranza  assoluta  (esito  della  votazione  9 sì, 7 no e 1 astenuto).

Questo,  purtroppo,  anche  grazie  a due  esponenti  di allora  del nostro  partito  che qui riporto:

Elvio  Dellagiacoma:

non voglio  apparire  insensibile  agli aspetti  storici,  culturali,  artistici,  ma considerato  che vi sono  dei musei

interessati  che se ne possono  prendere  cura ritiene  preferibile  una donazione.

Michael  Pedroni:

sottolineo  che se il disinteresse  è divagato  negli  anni  nei confronti  di questa  mummia,  non capisce  perché

dì colpo  ha una rilevanza  fondamentale  per  il comune.  Si spenderebbe  tanto  per  una mummia  che non ha

rilevanza,  quando  si potrebbe  investire  questa  cifra  per  opere  più importanti.  Mi dichiaro  contrario  alla

proposta.

E grazie  anche  a Riccardo  Beretta,  persona  di indiscussa  caratura  culturale:

La proposta  del Municipio  suscita  in me perplessità  di diverso  genere.

La prima  è di ordine  finanziario,  considerata  la cifra  non indifferente  richiesta  per  gli interventi  di restauro.

Inoltre,  ritenutii  notevoli  investimenti  pianificati  per  il futuro  e ampiamente  descritti  nel preventivo,  entra

in considerazione  anche  una questione  di priorità  tenuto  conto  delle  importanti  opere  infrastrutturali  di cui

necessita  il nostro  Comune.

Francamente,  mi chiedo  se una tale  spesa  sia veramente  necessaria,  rispettivamente  se essa non possa

essere  posticipata  in attesa  di una situazione  finanziaria  florida.

Questa  votazione  la ritengo  un ìnsulto  al Dr. Zaccaria  Zanolì  che l'aveva  donata  a Comune  assieme  ad altri

reperti  depositati  in svariate  casse presso  l'archivio  cantonale  e pare,  in alcune  bacheche  presso  il Liceo di

Lugano.

Oggi la mummia,  una delle  nove  esistenti  in Svizzera,  avrebbe  potuto  far  bella  mostra  in un locale  di

Palazzo  Branca  e motivo  di interesse  culturale  e di una vasta  sfera  di vìsìtatori.

Tutto  però  non è ancora  perso.  Tutto  dipende  dalla  sensibilità  attuale  sia del Municipio  che del Consiglio

Comunale,  anche  se la situazione  finanziaria  del Comune  non risulta  essere  attualmente  tanto  florida.

Per tale  motivo  inoltro  la seguente  MOZlONE.

ll Municipio  deveattivarsi  a sapere  dove  si trova  attualmente  la mummia  e intraprendere  i passi necessari

in modo  che  'ss6irientrare  in possesso  del nostro  Comune  e esposta  nel ristrutturato  Palazzo  Branca.

I
Con la m 'ima  ªma.

Gallo  Flavio


